

Édité essentiellement (sauf exception) en cas de victoire de la seconde garniture

# LE JOURNAL DE LA Z'GONDE

D U F Ô T B A L L C L U B T A V A N N E S - T R A M E L A N

LUNDI 20 NOVEMBRE 2023

BILAN 1<sup>er</sup> TOUR SAISON 23-24

**A peine le temps de trouver le rythme, voici que la 1<sup>ère</sup> moitié du championnat est déjà outre. Retour sur les faits marquants des 3 derniers mois des pensionnaires de 3<sup>ème</sup> ligue**

Renforcé comme jamais durant l'été par des joueurs "qui ont du fôt", l'équipe réserve entamait son championnat avec une certaine confiance et le sentiment que, cette année, elle n'aurait pas à se battre contre la relégation (ndlr, comme ce fut le cas à de nombreuses reprises ces dernières années.

L'effectif étoffé, la Z'gonde entamait son championnat avec un nul convainquant face aux relégués de la Neuveville-Lamboing avant d'empocher deux fois les trois points face au surprenant FC Schüpfen et à l'amical SV Lyss. Un peu à l'image de l'équipe fanion, tout était dépeuplé face à Besa Bienne lorsque que Sergio Cunha lui manquait pour la première fois de la saison.

La désillusion de la saison tomba lors de l'élimination en 1/8<sup>ème</sup> de finale de la Coupe Régionale AJF face à l'Union-Sportive Montfaucon, pensionnaire de 4<sup>ème</sup> ligue, que la Deux a certainement regardé d'un peu trop haut. Fort heureusement, elle put compter sur la 3<sup>ème</sup> équipe pour venger cette déroute au tour d'après.

S'ensuivit une série de match nul entrecoupé d'une défaite pleine de courage face aux Avengers du FC Azzurri Bienne. Pour tout de même terminer en beauté l'année, la Z'gonde garniture s'offrit un succès de prestige face au FC Boujean 34 finalement remporté sur le tapis vert avec "quand même les buts qui restent parce que y'avait plus que 2 minutes à jouer mais quand même le but à Bobine il est écrit faux parce que Bobine il marque jamais". Vive le fôt-talus.

Hors pelouse, il est à noter la superbe ambiance générale que le groupe sait maintenir malgré la forte concurrence. Néanmoins, il faut avouer que la concurrence est généralement plus facile à gérer dans un groupe composé principalement d'athlète qui "n'aime pas l'fôt plus que ça".



*Le coach défiant les lois de la physique au moment de célébrer un but*

**"Que Dieu vous garde, moi j'ai pas le temps"**

*Devoille, gardien-comédien*